



Claude Josse, Président Grand Chancelier du **Conseil des Échansons de France, Président d'honneur de la F.I.C.B.**, a le plaisir de vous convier à la Célébration du **70e Anniversaire des Échansons de France** qui aura lieu à Paris le **samedi 12 Octobre 2024**.

Le **Grand Chapitre des Vendanges**, dédié à la célébration de notre **Anniversaire** aura lieu en l'Église Sainte-Odile de la Porte de Champerret (2 Avenue Stéphane Mallarmé 75017 Paris) et sera consacré à la **Gastronomie Alsacienne** (Sainte Odile est la Sainte Patronne de l'Alsace). **Le programme détaillé et le bulletin d'inscription sont joints en annexe.**

À cette occasion, nous souhaitons nous retrouver nombreux et confraternels, et invitons à cette célébration les confréries amies de France, d'Europe et du Monde, et en particulier les confréries bachiques membres de la F.I.C.B. dont le Conseil des Echansons de France est l'un des membres fondateurs.

Les Confréries sont invitées à venir en tenue, pour participer à la messe en l'Église Sainte Odile. Cette messe sera présidée par **l'Archevêque de Paris, Mgr Laurent Ulrich**, concélébrée par le Père Xavier Ley, aumônier des Échansons de France, et sera animée par la Chorale des Échansons Le Souffle de Bacchus.

Nous nous rendrons ensuite dans la crypte de l'Église Sainte Odile pour introniser les nouveaux compagnons, partager l'apéritif, le déjeuner gastronomique et les animations de la journée.

Les confréries représentées par au moins trois participants en tenue, se verront offrir l'intronisation d'un de leurs membres au Conseil des Échansons de France.

Nous espérons avoir le plaisir de vous voir,

Confraternellement,

Le Président Grand Chancelier, Claude Josse

*Claude Josse, President and Grand Chancellor of the **Conseil des Echansons de France** and Honorary President of the F.I.C.B., is pleased to invite you to the 70th Anniversary Celebration of the Echansons de France, which will take place in Paris on **Saturday 12 October 2024**.*

*The **Grand Chapitre des Vendanges**, dedicated to the celebration of our Anniversary, will take place in the Eglise Sainte-Odile de la Porte de Champerret (2 Avenue Stéphane Mallarmé 75017 Paris) and will be devoted to **Alsatian Gastronomy** (Sainte Odile is the Patron Saint of Alsace). The detailed programme and registration form are attached.*

On this occasion, we would like to get together in large numbers to celebrate and we invite all our friends from the brotherhoods from France, Europe and the rest of the world to take part, in particular the wine brotherhoods that are members of the F.I.C.B., of which the Conseil des Echansons de France is one of the founding members.

*The participants are invited to come dressed in their brotherhood attire to take part in the mass in the Church of Sainte Odile. **This mass will be presided over by the Archbishop of Paris, Mgr Laurent Ulrich**, concelebrated by Father Xavier Ley, chaplain to the Echansons de France, and will be enlivened by the Echansons choir “Le Souffle de Bacchus”.*

We will then go to the crypt of the Church of Sainte Odile to induct the new “compagnons”, share an aperitif, a gourmet lunch and the day's entertainment.

The brotherhoods represented by at least three participants in brotherhood attire will be offered the induction of one of their members into the Conseil des Échansons de France.

We look forward to greeting you at this event ,

Yours sincerely

The President Grand Chancellor, Claude Josse